

## SALUTACION

Una vez más, el Cabildo Insular de Gran Canaria, a través de su Casa de Colón, ha hecho posible este nuevo Coloquio de Historia Canario-Americana. Y la posibilidad, como en otras ocasiones, tiene un nombre propio: El Dr. Morales Padrón, tenacidad, empuje y constancia, fuente inagotable de esta labor ininterrumpida y enaltecida.

Si la Casa de Colón tiene algún contenido, debe pensarse que la palabra América no está llena de vacío para el pasado y para el presente de la Casa-Museo. No ya tan sólo por sus fondos museísticos, ni tan siquiera por sus publicaciones americanistas, sino por la proyección e interrelación constante que la Casa-Museo tiene con países de América, con países que son tan nuestros como que formamos parte de su propia vida e historia, de esos países con los que el Coloquio canario-americano está llenando hoy sus páginas.

El III Coloquio de Historia Canario-Americana demuestra claramente cuál es la meta alcanzada en la investigación para conocer esos caminos de ida y vuelta que ha habido a lo largo de cinco siglos entre Canarias y América; caminos que en nuestras décadas podrán tener otro signo, pero que en realidad sólo demuestran el espíritu de comunidad cultural que ha conformado el itinerario estructurado con tanto tesón y con tanto esfuerzo.

ALFONSO ARMAS AYALA  
*Director de la Casa de Colón*